
Los ocho enfrentamientos de 
la segunda jornada softbolera 

sirvieron para ratificar lo que muchos 
vaticinaban. Todos los directores de 
equipos han ajustado sus expectativas 
y ya saben cuáles son sus partidos 
claves en las dos siguientes jornadas 
de eliminación.
  Medios Nacionales continuó su paso 
invicto tras vencer a Camagüey y 
Las Tunas, en los que resultaron los 
partidos con más cuadrangulares del 
certamen. Todo un espectáculo fue 
el duelo entre Boris Fernández y Carlos 
Michel Perdomo, quienes con sendos 
bambinazos hicieron “salir las ranas 
del platanal” que se encuentra detrás 
de la cerca del terreno de béisbol 
Los Coquitos, según cuenta Rafael 
Arzuaga. 

 Holguín, por su parte, se coló en el 
segundo puesto de la tabla con par 
de triunfos.  En juegos muy cerrados y 
sin demostrar mucho poderío ofensivo, 
los Cerveceros con solo ocho carreras 
en dos juegos, ponen la bola dura a 
sus rivales, pues a falta de dos fechas 
clasificatorias casi tienen la mitad del 
trabajo hecho.
   La tarde cerró con una visita a 
las comunidades afectadas en la 
provincia por el huracán Irma, donde 
el primer secretario del Partido dialogó 
con los trabajadores de la prensa sobre 
el proceso de recuperación en esos 
territorios. 
  Los choques de este jueves aclararán 
más el panorama, pues a todas luces 
los encuentros Las Tunas-Camagüey, 
Camagüey-Santi Spíritus, Medios 
Nacionales-Vaqueros y Holguín-Medios 
Nacionales son los más atractivos y 
decisivos para saber quién sigue en 
juego en el evento softbolero de la 
prensa.   

¡Ese hombre es uno de los mejores 
bateadores del torneo! Me dijeron 

cuando pregunté por el número diez de 
los Leñadores. En cambio, él me respon-
de cuando enfatizo en esta condición 
que la experiencia viene de sus años 
como softbolista y la práctica de béisbol 
en categorías menores. 
  Esta vez no lleva su uniforme verde; sin 
embargo, Dubler Vázquez Colomé no 
puede dejar de hablar del equipo de Las 
Tunas y recuerda la primera vez que de-
butó con su provincia en el Torneo de la 
Prensa frente a Santiago de Cuba. Rei-
tera, convencido, que empezar de cero 
con ellos fue lo mejor.
  “Es la vez del principiante. Uno llega 
asustado porque se enfrenta a personas 
reconocidas, periodistas que admiras o 
colegas con los que existe una buena 
relación, pero después la presión cesa 
y con esfuerzo logras buenos resultados 

como el de convertirse en subcampeón 
nacional.”
  Dubler destaca por el liderazgo entre 
sus compañeros y la popularidad entre 
los colegas del gremio. También tiene 
tiempo para guiar a los jóvenes. 
Se ríe y cuenta una anécdota luego de 
mencionar la rivalidad con los equipos 
de la capital del país y los cercanos geo-
gráficamente a pesar de la fraternidad:
  “La provincia de Camagüey hizo su de-
but en el 2006 en Holguín con un elen-
co novato  ¡y nos ganó! Después de eso 
vinieron otros juegos, los agramontinos 
han continuado consolidándose y, por 
ende, aumentando el nivel de competi-
tividad”.
Asimismo, resalta la presencia de batea-
dores de mucha calidad aunque refiere 
que más allá de esos detalles técnicos, 
es una oportunidad para compartir, lo 
cual constituye el mayor mérito del Jorge 

Luis Valdés Rionda in Memoriam. 
  Antes de regresar con el grupo, le 
pregunto sobre las estructuras de las 
futuras eliminatorias zonales y confiesa 
estar a favor de la decisión desde una 
buena y justa organización. No niega 
que el desarrollo de la liga conlleva a 
ese rumbo. 
  Dubler Vázquez Colomé, también 
apasionado del fútbol y el Barcelona, 
regresa de nuevo con los suyos a los te-
rrenos, siempre con la máxima de tra-
bajar en la unión de sus jugadores y la 
preparación de la nueva generación.

Por  Alejandro García
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Camagüey era el lugar indicado, 
septiembre el mes previsto; pero 

los caprichos de un huracán lograron 
que, este año, la fiesta del softbol 
de la prensa tuviera que esperar. 
Dos meses después y gracias a 
lo testarudo que somos, jugamos 
con la bola blanda en terrenos 
agramontinos.
  En la jornada de hoy y después de 
casi dos horas de viaje, los equipos 
de Sancti Spíritus, Villa Clara, Las 
Tunas y Camagüey visitaron Puerto 
Piloto y Jaronú, dos de los poblados 
más afectados tras el paso de Irma.
 En Jaronú, localidad Monumento 
Nacional, Leñadores y Terremotos, 
junto a Jorge Luis Tapia Fonseca, 
primer secretario del PCC en la 
provincia y directivos de la UPEC, 
apreciaron las labores constructivas 
realizadas en pos de la recuperación. 
  Aixa Hevia, vicepresidenta primera 
de la UPEC, hizo entrega de una 
donación de base material de 
estudio para la escuela rural del 
poblado. Además, el historiador de 
la localidad explicó a los presentes 
los daños sufridos en la infraestructura 

patrimonial del batey.
  Espirituanos y villaclareños, en 
tanto, llegaron a la escuela rural 
“Félix Elmuza” en Puerto Piloto para 
donar materiales  de estudio. En 
este poblado costero de solo 326 
habitantes fueron recibidos por 
Ela Adán, delegada del Consejo 
Popular Gloria-Piloto y María del 
Carmen Castañeda, periodista de 
Radio Cubitas quienes compartieron 
historias de cómo se vivió la 
experiencia de Irma, el ciclón más 
fuerte sentido en la costa norte de 
esta inmensa llanura. 
  En Puerto Piloto, los equipos del centro 
de la Isla supieron de la sencillez de 
su gente, recorrieron el poblado y 
apreciaron lo que hasta el momento 
se ha hecho para que el próximo 5 
de diciembre quede el 98% de las 
viviendas terminadas.
 En este recorrido, risas y susto no 
faltaron. Las primeras vinieron por la 
jocosidad de la delegada y el hecho 
de que la nueva tienda de víveres 
será bautizada como “La Irma” y el 
segundo, cuando en plena carretera 
por poco tenemos un accidente.  


